

Heino und die jungen Leute

Von Heino hörte man dieser Tage mal wieder Goldene Worte. Als Juror in der Casting-Show DSDS wolle er ehrlich mit den jungen Leuten umgehen und meinte: „Es gibt viele schöne Berufe: Metzger, Schreiner, Konditor. Die kann man lernen. Singen nicht.“ Heino hat ja so recht, jedenfalls was die Lehrberufe betrifft. Nur meine ich, er hätte auch den Schlosser-Beruf erwähnen sollen. Noch am selben Tag musste ich beim Besuch des Neudorfer Fachgeschäfts für Sicherheitsschlösser an Heinos Worte denken. Für ein einziges nachgefertigtes Schlüsselchen (na gut, mit Sicherheitskarte) darf ich 45,50 Euro über die Theke reichen. Da muss doch für einen guten Schlosserei-Handwerkshändler Einiges übrig bleiben.

Außerdem wird der Beruf bestimmt auch Spaß bereiten, jedenfalls wenn ich mir so die an der Präsentationswand baumelnden Artikel anschau.

Nicht nur Schlösser und Schlüssel aller Art warten da auf Käufer, sondern auch Türstopper mit den Namen „Bumser“ und „Eckenbumser“ (ohne Bohren, nur kleben!) oder ein Anhängeloch namens „Arschmitohren“. Ihr jungen Casting-Anwärter, überlegt euch das mit dem Singen und einer Blamage in aller Öffentlichkeit! Heino wird's nicht übel nehmen. Ich auch nicht.